



# QUARTZ

## INEO XTRA LONG LIFE 0W-20

- API SP + RC
- ACEA C6, C5
- ILSAC GF-6A
- VW 508.00/509.00
- Porsche C20
- Ford WSS-M2C956-A1

**FR** - Huile moteur de technologie de synthèse. Très haute performance. Formulée avec la technologie ecoScience. Des économies de carburant supplémentaires. Protège de manière optimale le moteur contre l'usure et l'encrassement. Protection marche-arrêt exceptionnelle. Parfaitement adaptée aux véhicules hybrides (lorsque les spécifications de cette huile moteur sont demandées par le constructeur automobile). \*Emballage comportant au moins 50% de matières recyclées. Contient C14-16-18 Alkyl phenol. Peut produire une réaction allergique. Fiche de données de sécurité disponible sur demande. Importateur pour la Suisse : TotalEnergies Marketing Suisse SA Ruessenstrasse, 18 Baar, CH-6340 [www.totalenergies.ch](http://www.totalenergies.ch).

**EN** - Synthetic engine oil. Very high performance. Formulated with ecoScience Technology. Xtra fuel saving properties. Provides optimum engine protection from wear and clogging. Excellent stop-start protection. Perfectly adapted to hybrid vehicles (when the specifications of this engine oil are requested by the car manufacturer). \*Packaging with at least 50% recycled content. Contains C14-16-18 Alkyl phenol. May produce an allergic reaction. Safety data sheet available on request.



Date de la vidange	Changement de filtre
<input type="text"/>	<input type="text"/>
Kilométrage	Prochaine vidange
<input type="text"/>	<input type="text"/>

Le service Consommateurs de TotalEnergies

de VOUS à NOUS

0 811 228 428 Service 0,06€ / min + prix appel



EWC: 13 02 05\*



### TotalEnergies Lubrifiants

562, avenue du Parc de l'Île - 92000 Nanterre - France  
 Tel + 33 (0) 1 41 35 40 00 - [lubricants.totalenergies.com](http://lubricants.totalenergies.com)  
 Formulé et fabriqué en France

# 5Le



3 425901 111261



Contact GN	Thiffany / Gael	N° client	TOTALENERGIES
Pays	PERIMETRE DIRECT	Tracé	160 x 190 mm
Nom Produit	TRS_471897_LB5L_V1_TOT_QUARTZ_INEO_XLL_OW20_FR_CCFR		
EAN			
Support	PE White		
Impression	Flexo		

### MISE EN COULEUR

CMYK

Cyan Magenta Yellow Black

Tons direct

DECOUPE

### RELECTURE

R1 : 25/01/23 Op : GL

Ce document est un fichier d'exécution non imprimable